PRIMEROS AUXILIOS: Tenga esta etiqueta a mano cuando le aconseien un tratamiento. Si está en Quítese la ropa contaminada. la piel o en Enjuague la piel inmediatamente con bastante agua por la ropa: 12-20 minutos. Llame al centro de control de envenenamientos o a un médico para consejo de tratamiento. Si entra en Mantenga el ojo abierto y enjuáguelo lenta y cuidadosamente con contacto con agua, durante 15 a 20 minutos. Si utiliza lentes de contacto, retírelos después de los primeros 5 los oios: minutos, luego continúe enjuagando el ojo. Llame al centro de control de envenenamientos o a un médico inmediatamente para consejo de tratamiento.

DECLARACIONES DE PRECAUCIÓN

RIESGOS PARA LOS SERES HUMANOS Y ANIMALES DOMÉSTICOS

PRECAUCION: Dañino si se absorbe por la piel. Causa

irritación moderada en los ojos. Evite el contacto con la piel, los ojos, o la ropa.

REQUISITOS DE SEGURIDAD DEL USUARIO: Todos los manipuladores (incluidos los aplicadores) deben usar pantalones largos, zapatos, calcetines y quantes impermeables. Siga las instrucciones del fabricante para la limpieza/mantenimiento del equipo de protección personal (PPE, por sus siglas en inglés). En caso de no existir dichas instrucciones de lavado, utilice detergente y agua caliente. Mantenga y lave el PPE separadamente de otra ropa para lavar. Quítese el EPP inmediatamente luego de manipular este producto. Lave el exterior de los guantes antes de quitárselos. Tan pronto sea posible, lávese muy bien las manos luego de aplicar el cebo y antes de comer, beber, masticar goma de mascar, usar tabaco o el inodoro, y póngase ropa limpia.

PELIGROS AMBIENTALES: No aplique directamente a cuerpos de agua, en áreas donde haya aguas superficiales, o en áreas intermareales que se encuentren bajo el nivel de altura máxima promedio del agua. No contamine cuerpos de agua cuando disponga de las aguas de lavado de equipo o aguas de enjuaque.

INSTRUCCIONES DE USO

Es una violación de la ley federal usar este producto de una manera no prevista en su etiquetado. LEA ESTA ETIQUETA y siga todas las instrucciones y precauciones de uso. Use solo para los sitios, las plagas y los métodos de aplicación descritos en esta etiqueta.

REQUISITO PARA USO AGRÍCOLA: Utilice este producto solo de acuerdo con su etiquetado y con el Estándar de Protección de Trabajadores, 40 CFR parte 170. Este estándar contiene requisitos para la protección de los trabajadores agrícolas en granjas, bosques, viveros e invernaderos y manipuladores de pesticidas agrícolas. Contiene requisitos de capacitación, descontaminación, notificación y asistencia de emergencia. También contiene instrucciones y excepciones específicas relacionadas con las declaraciones de esta etiqueta sobre el equipo de protección personal (EPP) y el intervalo de entrada restringida.

Hay un intervalo de ingreso restringido de cuatro horas para este producto.

REQUISITO PARA USO NO AGRÍCOLA: Estos requisitos se aplican a los usos de este producto que NO están dentro del alcance del Estándar de Protección de Trabajadores para pesticidas agrícolas (40 CFR parte 170). El WPS se aplica solo cuando este producto se utiliza para producir plantas agrícolas en granjas, bosques, viveros o invernaderos. No hay restricciones.



CONTROL DE UN MES DE DURACIÓN SE PUEDE USAR HASTA EL DÍA DE LA COSECHA INCLUSIVE ES DURADERO Y RESISTENTE A LA INTEMPERIE ETIQUETADO PARA APLICACIÓN DE TRANSMISIÓN SE PUEDE USAR HASTA EL DÍA DE LA COSECHA INCLUSIVE SIN POLVO

Ingrediente activo: Fosfato de hierro (anhidro)	2.42%
Otros ingredientes	97.58%
Total	00.00%

EPA Reg. No. 7173-314 EPA Est. No. 7173-WI-1

MANTENER FUERA DEL ALCANCE DE LOS NIÑOS PRECAUCIÓN:

Para ver precauciones adicionales consulte el panel lateral.



3600 W. Elm Street

INSTRUCCIONES DE APLICACIÓN:

TIEMPO DE APLICACIÓN: Si es posible, trate antes de que se produzcan daños, teniendo en cuenta la detección de plagas o la probabilidad de actividad. Para los cultivos anuales, se recomienda tratarlos antes de la aparición. Aplique el producto desde 7 días antes de sembrar/plantar o después de completar la preparación del lecho de siembra. Para obtener mejores resultados, aplique el cebo por la noche, ya que las babosas y los caracoles se trasladan y se alimentan principalmente por la noche o temprano por la mañana. Puede ser necesario repetir el tratamiento, especialmente cuando se han consumido gránulos o cuando aparecen nuevas babosas o caracoles.

SELECCIÓN DE ÁREAS DE TRATAMIENTO: Trate todas las áreas probables de infestación, especialmente alrededor de la base de las plantas, entre las filas y alrededor del perímetro de la parcela. Al aplicar a cultivos, asegúrese de que los gránulos no se alojen en el follaje de la planta.

TASA DE APLICACIÓN: Aplique gránulos de cebo alrededor o sobre las plantas a proteger, a una tasa de 5 a 15 libras por acre (4 a 10 gránulos por pie cuadrado) para las babosas, y de 10 a 20 libras por acre (7 a 13 gránulos por pie cuadrado) para los caracoles. Vuelva a aplicar el cebo a medida que sea consumido o según sea necesario. Para una infestación intensa, aplique de 20 a 25 libras por acre (de 13 a 16 gránulos por pie cuadrado). No lo coloque en pilas.

Verduras, tubérculos y legumbres: Aplique el cebo al voleo alrededor del perímetro de la parcela. Si hay babosas o caracoles dentro de las filas, disperse el cebo en el suelo alrededor de la base de las plantas y entre las filas.

Árboles frutales (incluidos cítricos y tropicales) y de nuez: Aplique el cebo al voleo usando un esparcidor granular estándar sobre toda el área o donde se observan babosas o caracoles. Para obtener la máxima eficacia, dirija el esparcidor a la base de las plantas. Aplique en una banda circular de 6 pulgadas alrededor de la base de las plantas a proteger. Para las plántulas, disperse el cebo alrededor de la base del tallo.

Viñedos: Aplique el cebo al voleo usando un esparcidor granular estándar sobre toda el área o donde se observan

Bayas: Aplique el cebo al voleo alrededor del perímetro de la parcela. Si las babosas y los caracoles ya están en las parcelas, disperse cuidadosamente el cebo cerca de la base de las plantas. Para parcelas pequeñas, trate alrededor de la base de las plantas a proteger

Hierbas: Aplique el cebo al voleo alrededor del perímetro de la parcela de hierbas. Si hay babosas o caracoles dentro de las filas, disperse el cebo en el suelo alrededor de la base de las plantas y entre las filas.

Plantas ornamentales de exterior: Aplique el cebo al voleo usando un esparcidor granular estándar sobre toda el área o donde se observan babosas o caracoles. Alternativamente, esparza el cebo en una banda circular de 6 pulgadas alrededor de la base de las plantas a proteger. Disperse el cebo alrededor del perímetro de la parcela para interceptar los caracoles y babosas que se dirigen hacia ella. Si las plantas están junto a un área con césped, disperse el cebo entre las plantas ornamentales y el césped.

Invernaderos comerciales: Aplique el cebo al voleo usando un esparcidor granular estándar sobre toda el área o donde se observan babosas o caracoles. Para macetas donde los esparcidores no puedan llegar, esparza el cebo sobre las bancas del invernadero, el suelo y dentro o alrededor de las macetas y recipientes.

Viveros, plantaciones de árboles y forestales: Aplique el cebo al voleo en una banda circular de 6 pulgadas alrededor de la base de las plantas a proteger. Para las plántulas, disperse el cebo alrededor de la base del tallo.

Lúpulo: Aplique el cebo al voleo usando un esparcidor granular estándar sobre toda el área o donde se observan babosas o caracoles. Para lograr la máxima eficacia, dirija el esparcidor hacia y alrededor de la base de las plantas y

Pasto y legumbres cultivadas para semillas: Aplique el cebo al voleo usando un esparcidor granular estándar sobre toda el área o donde se observan babosas o caracoles.

Cultivos de semillas oleaginosas, campos de granos, campos de maíz, sorgo, soja, caña de azúcar: Ablique el cebo al voleo usando un esparcidor granular estándar sobre toda el área o donde se observan babosas o caracoles. Cultivos forraieros, cultivos de heno, cultivos de Timothy, campos de alfalfa, pastizales, terrenos de pastoreo. áreas no cultivadas incluyendo áreas de borde, franjas de amortiguamiento y tierras agrícolas en barbecho: Aplique el cebo al voleo usando un esparcidor granular estándar sobre toda el área o donde se observan babosas o caracoles

Céspedes, praderas y franjas de amortiquamiento de pasto alrededor de jardines y plantas ornamentales: Aplique el cebo al voleo usando un esparcidor granular estándar sobre toda el área o donde se observan babosas o caracoles. Campos de golf, parques, campos deportivos y otras áreas recreativas, áreas de juegos para niños, cementerios, áreas de pícnic, carreteras, campamentos y sitios industriales: Aplique el cebo al voleo usando un esparcidor granular estándar sobre toda el área o donde se observan babosas o caracoles. Para macetas donde los esparcidores no puedan alcanzar, esparza el cebo en una banda circular de 6 pulgadas alrededor de la base de las plantas a proteger.

ALMACENAMIENTO Y DESECHO

No contamine agua, comida, ni forrajes mediante el almacenamiento o desecho.

Almacenamiento de pesticidas: Almacene solo en el envase o recipiente original, en un lugar fresco y seco, fuera del alcance de niños y mascotas.

Desecho de pesticidas: Los desechos resultantes del uso de este producto deben descartarse en el sitio o a una facilidad aprobada de eliminación de desechos.

Manipulación del recipiente: Recipiente no rellenable. No reutilice ni rellene este recipiente. Vacíe completamente el envase, y luego ofrézcala para reciclado o reacondicionado, o perfore y deseche en un área adecuada para desechos sanitarios.

GARANTÍA: En la medida en que sea coherente con la ley aplicable, el vendedor no otorga ninguna garantía, expresa o implícita, con respecto al uso de este producto que no sea la que se indica en la etiqueta. El Comprador asume todo riesgo de uso o manipulación de este material cuando dicho uso o manipulación sea contrario a las instrucciones de la